

「逃げ遅れ」を防ぎ、 火災から命を守るために

11月25日(土)、地域の住宅防火と防災対策を考える住宅防火防災推進シンポジウムが、市民会館で行われました。

タレントで山形弁研究者であるダニエル・カールさんをお迎えし、トークショーやパネルディスカッションなどが行われました。



シンポジウムには
レッド団長も登場



トークショーの様子

当日は、およそ300の方が来場し、火災を早期で発見することができる「住宅用火災警報器」を設置することの大切さや、地域での防災対策の取組などについて学ぶ機会となりました。

★住宅用火災警報器、そろそろ交換時期ではありませんか？

住宅用火災警報器は、古くなると電池切れや部品の劣化などで、火災を感知しなくなったり、故障しやすくなったりします。

10年を目安に交換しましょう。

★市では、連動型住宅用火災警報器を設置する方へ、 設置費用の一部を補助しています。

対象者など詳しくは、**市ホームページ**をご覧くださいか
消防本部予防課 (☎553-0119) へお問い合わせください。

市ホームページ



糸魚川市消防署青海分署の 救急車を更新しました

高規格救急車が更新され、運用を開始しました。

車両に積載された救急資機材も更新され、確実かつ円滑な活動が可能となりました。

新しい救急車の配備により、消防署の救急車は計5台体制となり、増加する救急出動や管外医療機関への搬送に備え、地域の安全、安心に貢献していきます。



車両の新デザインには、糸魚川の青い海をイメージした青色のラインを追加しました。青色には、不安を和らげ、落ち着きを与える効果もあります。

* 高規格救急車…救急救命士による高度な救急救命処置を十分に行うことのできる設備を備えた救急自動車のこと。

問合せ 消防本部 ☎552-0119



糸魚川市
ホームページ



株式会社ホープが運営するアプリケーション「マチイロ」をスマートフォンなどにダウンロードすることで、いつでもどこでも広報紙を読むことができます。

